
Der Ausschussvorsitzende teilt mit, dass der Sachstand bereits durch die Erläuterungen des Stadt-
rates Humpe-Waßmuth zu TOP 12 ausführlich dargestellt wurde. 
 
 
 
 


